



Le Septentrion

Réunion statutaire n°1033 du 30 octobre 2023

En l'absence de Guillaume, la réunion est présidée par Pierre, Vice-Président.

L'actualité du club

19 membres présents, soit un taux de présence de 54% - raisonnable en cette période de vacances scolaires.

3 invités ce soir :

- Christophe Caloone, invité de Jean Claude Demeyere, qu'il n'est plus nécessaire de présenter.
- Cédric Serton, invité de Eric Verhoeven, Restaurateur à Saint Idesbald (Belgique)
- Bruno Willens, invité de Eric Verhoeven, Dirigeant de société dans les nouvelles technologie, et qui nous a organisé la sécurité lors de nos manifestations comme la chapelle du carnaval ou la Homard Feest.

Au menu ce soir : Après un apéritif amélioré et copieux, Angélique nous a mijoté une choucroute suivie d'une crème brûlée. Eric nous a proposé un Riesling « vieilles vignes » Heritage 2021 de la Famille Hauller.

Calendrier

Nous avons raté, l'année dernière, la soirée danses brésiliennes organisée lors de la réunion Interclubs. Cette année la réunion est sous la responsabilité du Kiwanis club. Elle est prévue au Printemps 2024. Essayons d'être présents et nombreux.

Une première réunion préparatoire sera organisée le **7 décembre** avec l'intervention du Professeur Jean Pierre Pruvo sur les nouvelles méthodes de diagnostic et traitement des maladies neurologiques.

Divers

Pierre a tenu à remercier Laurent pour l'organisation de la 1032e réunion avec épouse dans ses locaux du Pont tournant, jour de fermeture habituel de son restaurant. 🙌🙌🙌

LA VIE DES COMMISSIONS

Zwijn Feest

Christophe avait quelques inquiétudes sur le nombre de participants. Mais il est maintenant rassuré avec un minimum de 130 participants. Il remercie les membres du club pour leur soutien et leur participation. Il fera appel à la disponibilité des membres pour la préparation la veille ou le matin du **12 novembre** si nécessaire. Les membres de la commission devraient suffire mais on ne sait jamais Les inscriptions à cette journée ne sont pas closes.

Action sociale

Une première réunion de la commission a eu lieu pour mettre en place les différentes actions de l'année. La première d'entre elles c'est « Noël au cinéma ». Les contacts ont été pris avec Ociné. Même si ce n'est pas encore les vacances scolaires la date retenue est le **dimanche 17 décembre à 11h**. Le film projeté sera « Asha et la bonne étoile ». Les membres de la commission contactent les associations comme l'année dernière pour diffuser les pass aux familles en difficulté. On contactera également les maisons de quartier.



Le but sera d'atteindre plus de 500 participants (350 l'année dernière). Une aide ponctuelle de plusieurs membres du club sera nécessaire le dimanche 17 à l'entrée du cinéma pour accueillir les enfants et leurs parents.

La commission souhaite également que l'on puisse accueillir plusieurs associations, bénéficiaires de dons, lors de notre réunion avec le gouverneur le **18 décembre** prochain. Plus de détails à venir.

Don de soi

François nous confirme la première manifestation de don de soi : Comme les années précédentes nous participerons à la récolte de denrées pour la banque alimentaire les **24, 25 et 26 novembre** prochain; probablement à l'Intermarché comme l'année dernière. La présence d'une majorité de membres est souhaitée, même pour une heure.

Le dépistage « Journée de la vue » sera renouvelé auprès des maisons de retraite.

François remercie l'action sociale de lui avoir proposé de prendre en charge le goûter du Relais des Moères. Il en est particulièrement ravi.

Animation

Bertrand nous signale que la première réunion de la commission se tiendra prochainement. Cependant quelques actions sont déjà en cours ou programmées comme le Voyage en Bourgogne ou la soirée Bowling. Michel Damman doit étudier la possibilité d'une visite du château de Versailles.

Bertrand nous fait part également d'un dîner débat organisé par le CJD, dont sa fille Juliette en est la Présidente. Le thème : Les projets sur le dunkerquois. Venez nombreux au Pont tournant le **jeudi 9 novembre à 19h**. Plus d'infos diffusées sur WhatsApp.

Effectifs

Lors de la prochaine réunion nous introniserons notre ami Christophe Caloone, parrainé par Jean Claude Demeyere. Eric G. fera circuler comme d'habitude les demandes de présence pour les membres et leurs épouses.

Bertrand D. parrain de Samuel Dequiedt, souhaite pouvoir l'introniser le 8 janvier car il sera indisponible ultérieurement pour raison médicale. Cependant cette première réunion de l'année est traditionnellement avec épouses pour la présentation des vœux de Président. Au Président et au responsable des effectifs, Gonzague, de prendre une décision.

Prochaine réunion le lundi 6 novembre 20h aux Jardins du Soubise
Intronisation de Christophe Caloone



Philippe Loock
Secrétaire
Lions Club Dunkerque Force 9